

NUEVO DIRECTOR GENERAL DE LA CONFEDERACION ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORROS

La LXIX Asamblea General Ordinaria de las Cajas de Ahorros, en su sesión del día 23 de junio de 1994, ha designado a Juan Ramón Quintás Seoane, como Director General de la Confederación Española de Cajas de Ahorros.

Quienes integramos la Fundación FIES, de las Cajas de Ahorros, queremos expresar nuestra cordial bienvenida a Juan Quintás, al tiempo que despedimos con afecto al hasta ahora Director General de CECA, Germán Pérez Ollauri, que alcanza su reglamentaria etapa jubilar tras toda una vida profesional dedicada al servicio de la CECA o, lo que es lo mismo, al servicio de las Cajas de Ahorros españolas.

El nuevo Director General de CECA, colaborador habitual de *Papeles de Economía Española*, y de otras publicaciones de la Fundación FIES, accede a su nueva y difícil responsabilidad con un bagaje académico y profesional profundo y versátil, y con el talante humano, dialogante y abierto, característico de su personalidad, que permiten predecir -a la vez que desear- el éxito de su gestión, tan importante para las Cajas de Ahorros y para la consolidación de la propia Confederación y de su Obra Social, de la que la Fundación FIES es su componente más significativo.

Esperamos de su demostrada sensibilidad hacia la investigación, el estudio y la difusión de las ideas -que constituyen el quehacer básico de nuestra Fundación- la renovada continuidad de su aprecio y asistencia.

Reciba, desde estas páginas de *Cuadernos de Información Económica*, nuestra sincera felicitación y nuestra permanente oferta de colaboración.